

Drôme Ecobiz  
Actualité Economique Drômoise – 07 février 2020  
Localbiz Actualités



## IPM intègre le "French Tech 120"

Auteur de la publication : Cécile Mulato - Date de parution : 07/02/2020

IPM France, leader drômois des bornes interactives, a été sélectionnée parmi les 123 entreprises du premier programme French Tech 120. L'annonce a été faite le 20 janvier 2020 par la French Tech.



Lancé en septembre 2019 par l'Etat, le programme French Tech 120 offre un accompagnement prioritaire pour les futurs leaders technologiques. IPM France a été choisie sur un critère d'hypercroissance et sa capacité à devenir un leader de rang mondial dans son activité. Comme les 122 autres entreprises françaises sélectionnées, la société basée à Romans sera accompagnée dans ses relations avec les ministères, les administrations et les services publics afin de répondre à ses principaux besoins dont l'international, le financement, les services publics, le recrutement.

IPM France propose des solutions "Tech4Good" pour améliorer le parcours client, citoyen, patient et voyageur, grâce à une solution de bornes interactives innovante. Cette solution globale et clé en main comprend : conseil et accompagnement, fabrication des bornes, socle logiciel, déploiement et installation, maintien en conditions opérationnelles, suivi du parc et data parcours client. Les solutions bornes d'IPM France sont éprouvées et s'adaptent aux spécificités métier de différents marchés tels que les opérateurs télécoms, la banque et les assurances, les points de vente, la santé, l'administration ou le transport et la mobilité.